
様式第2号(第10条関係) 

 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

１ 開催した会議の名称 

   第２回上浦地域振興審議会 

 

２ 開催日時 

   平成30年９月20日（木） 19時00分から21時10分 

 

３ 開催場所 

   佐伯市上浦大字津井浦1400番地３ 

   佐伯市上浦振興局２階小会議室 

 

４ 出席者 

   （地域振興審議会委員） 

     会長 山矢 隆彦  副会長 鰐石 朝子 

     委員 池田 敬、岩崎 由紀子、河野 亜紀、木村 竜也、野田 郁子、 

森﨑 秀信、山本 忠道 

  （委員９名中９名出席） 

   （総合政策部） 

政策企画課 総括主幹 安藤 正充 

（上浦振興局） 

     振興局長兼地域振興課長 榎 信二、総括主幹 松田 広喜 

 

５ 公開、非公開の別 

   公開 

 

６ 傍聴人数 

   ０人 

 

７ 議題及び結果 

  （１）第２次佐伯市総合計画の検証結果について 

ア 地域別の計画について 

   前回（５月）の会議で触れなかった「今年度実施予定にあがっていない項

目」について補足説明をおこなった上で、上浦地域の計画について討議をお

こなった。「美しい町並みと快適・安心空間の形成」の部分で、市道に限ら

ず国県道も含めて道路の草切りだけでなく側溝の土砂撤去までお願いした

い、との意見あり。また「地域の診療所、医師の確保」の部分で、診療所の

医師は高齢でもあり、後継医師の確保に向け早めに行動を起こすべきとの意



見も出された。 

   その他の部分については妥当である旨、認められた。 

イ 計画全体について 

  上浦地域に限らず、計画全体について意見交換をおこなった。 

 

８ 審議の内容 

協議事項説明の後、主な発言内容は以下のとおり。 

   ○花マップを作成、とあるがどんな内容のものになるのか。 

○昨年の台風による大雨で被災したままになっている市道の復旧を早急に

お願いしたい。 

   ○コミュニティスクールの指定校５校を選んだ根拠が判然としない。小規

模校からスタートした方がよいのではないか。 

   ○豊後二見浦のしめ縄が文化財として指定されているのであれば、文化財

保護対策事業で保存継承へ向けて対策を講じてほしい。 

   ○まもなく完成のまちづくり交流館を「音楽の聖地」として売り出してみ

てはどうか。 

   ○食観光の部分では一部、費用対効果があがっていない事業があるのでは

ないか。 

   ○５年１０年先を考えると、地域の医療が心配。上浦と接する津久見市と

の広域医療連携体制の充実も進めてほしい。現実に、佐伯よりも津久見

の病院の方が近い。 

 

９ 会議の資料名一覧 

   第２次佐伯市総合計画の進捗管理について 

平成３０年度総合計画における分野ごとの取組状況 

 

10 問い合わせ先 

  担当課  地域振興部 上浦振興局地域振興課 地域振興係 

  電話番号 ０９７２－３２－３１１１ 


